

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

67.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de ne pas payer le salaire de M. Robert Van Nooy, qui s'est engagé comme volontaire dans l'armée belge.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

68.—(25227) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des changements de fournaies, à la caserne des pompiers de Tétreaultville, et de l'installation d'un éventail électrique, pour système de ventilation.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De demander à l'Architecte qui a autorisé les changements mentionnés dans ledit rapport.

69.—(24909) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de déposer dans la voûte, à l'usage du Paie-Maitre, les sommes d'argent qui sont en la possession du Trésorier de la Ville le soir.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de donner instructions au Trésorier de la Ville et au Contrôleur et Auditeur d'y donner suite.

70.—Soumise une communication de Son Honneur le Maire de Cartierville au sujet de la qualité de l'eau fournie par la "Montreal Public Service Corporation".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef avec instructions de déléguer l'Ingénieur Surintendant des Egouts, pour rencontrer Son Honneur le Maire de Cartierville, à ce sujet, et de donner instructions à l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc de s'entendre avec les autorités de Cartierville pour rapport d'urgence sur les moyens à prendre pour remédier à l'inconvénient dont on se plaint, le tout sans admettre les prétentions contenues dans la lettre de Son Honneur le Maire de Cartierville, en date du 8 février courant.

71.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée "sine die".

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

67.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Robert Van Nooy, who volunteered his services in the Belgian army, be not paid his salary.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

68.—(25227) Submitted a report from the City Architect anent the alterations to the furnaces at the Tétreaultville Fire Station, and the installation of electric fans for the ventilating system.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To ask the City Architect who authorized the alterations mentioned in the said report.

69.—(24909) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the money which is in the hands of the City Treasurer, at night, be deposited in the Paymaster's vault.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved, and that instructions be given to the City Treasurer and Comptroller and Auditor to act accordingly.

70.—Submitted a communication from His Worship the Mayor of Cartierville, anent the quality of the water supplied by the Montreal Public Service Corporation.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer with instructions to request the Engineer Superintendent of the Sewers Department to meet His Worship the Mayor of Cartierville in this connection, and that instructions be given to the Engineer Superintendent of the Water Department to confer with the Cartierville authorities, with a view of preparing at once a report as to the means to be taken in order to remedy the state of things complained of, the whole without admitting the contentions contained in the letter of His Worship the Mayor of Cartierville, dated the 8th February instant.

71.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned sine die.

L. N. SENECAI,
Secretary.